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 Compte-rendu du conseil d’administration 

Du 13/03/2024 
  

Présents : Gérard Renard Président, Cathy Ramon Vice-Présidente,  

Alain Limouzin : secrétaire, Odile Sabatier : Trésorière, membres du CA : Jean-Luc Will : 

gestionnaire du site internet, Nathalie Drai, Atman Bendjeddou  
 

 

                                      

Ordre du jour :     

Pique-nique fin de saison 

Mise à jour du calendrier 

Présentation des comptes 

Organisation du séjour en Espagne 

Les randos du mercredi 

Rappel des règles de sécurité 

Nouveaux adhérents 

Diffusion des traces GPX aux accompagnateurs 

Questions diverses   

 
    

• Pique-nique de fin de saison : 

 Il est prévu le 23 juin 2024. Un lieu est retenu : la Capelle Masmolène. 

Il faut voir avec la mairie pour l’occupation du lieu le jour-dit.  

-Une autre option est envisagée : une rando et le restaurant à la suite. La formule 

restaurant a toujours du succès (cf. repas de Noël). Cela simplifierait la tâche (lieu 

adapté, parking proche possible, transport de tables et des victuailles, réservation 

chez un traiteur…). Le club participerait pour une partie de ce repas, le reste étant à 

la charge des inscrits.  

 Chacun se charge de voir ce qui est possible.  

 

• Mise à jour du calendrier 

- Quelques rectificatifs ont été apportés 

- On réfléchit aux randos concernant les animateurs qui pourraient être 

défaillants aux dates prévues.  

 

• Présentation des comptes : 



 Compte courant : solde : 2069,87 euros  

 Compte épargne : solde : 1415,27 euros.  

A ce jour tous les prélèvements ont été effectués.  

 

- Séjour/Rando-Espagne : 

28 personnes sont inscrites à ce jour et quelques personnes sur liste d’attente 

en cas de désistement. Les acomptes ont été perçus par le club et reversés à 

l’organisateur.  

 

• Randos du mercredi  

 Lors des randos des adhérents trouvent toujours la randonnée plus difficile 

qu’annoncée, malgré la multitude d’informations fournies. Il faudra insister sur le fait 

qu’il s’agit de randonnées et non de balades, qu’il faut un minimum d’aptitudes pour 

randonner et qu’il est bon d’éviter, ponctuellement au moins, une rando si on présente 

une quelconque douleur ou fatigue. 

Le nombre de participants commence à poser problème surtout ce jour-là.  

- Il faudrait si possible être assisté par un autre animateur, ce qui pose le 

problème du nombre de randonnées par animateur.  

  Cathy fait le point concernant l’évolution du nombre de randonneurs par type de 

randonnée. 

Moyennes des randonneurs 

Randos du Dimanche : 16 randonneurs en moyenne saison précédente, 25 cette saison   

Randos du Mercredi : 17 pour saison précédente ; 23 pour cette saison.    

Le nombre est en constante augmentation. Nous avons eu des randonnées avec 39 

participants !  

Les membres du CA pensent qu’il faut trouver une solution. 

Le nombre pose des problèmes de gestion du groupe : marche ralentie, distanciation 

entraînant risque d’erreur d’orientation, frein à la convivialité, exclusion d’adhérents 

qui n’aiment pas les grands groupes) … 

Les solutions envisagées : 

- Augmenter le nb de randonnées du mercredi mais cela pose le problème de 

disponibilité des animateurs 

- Augmenter le nb d’animateurs mais il faut le temps de la formation et les fonds 

nécessaires à cette formation. 

- Fixer un nombre d’inscriptions annuelles maximum. 

Le club réfléchit à ces propositions pour la saison prochaine. 

 

 

• Sécurité :  

Dorénavant les personnes qui rencontrent un problème physique durant une randonnée 

ne seront pas autorisées à poursuivre le trajet. Elles seront reconduites au point de 

départ ou bien, pourront rebrousser chemin par leurs propres moyens si elles le 



décident en accord avec des membres du club et le dégager ainsi de toute 

responsabilité. 

 -Trousse de secours : il faudrait compléter l’équipement des animateurs 

 qui en sont dépourvus. (Atman, Alain…) 

 

- Des nouveaux adhérents se proposent pour accompagner des randos.  

Dans un premier temps ils feront des reconnaissances avec des animateurs confirmés.  

Jean-Luc propose d’anticiper en commençant par les formations au PSC1.  

Gérard se demande si le club peut assumer financièrement ces formations.  

 

-Traces GPX 

 Des animateurs proposent de communiquer à tous les animateurs qui le 

souhaitent la trace GPX de chaque rando en cas de nécessité ; surtout pour 

celui qui assiste l’animateur pour ladite rando... 

Pour cette raison il faudrait mettre en place une base commune comme Ma 

Tribu dans l’appli Ma Rando.  

 

Il faudrait faire une formation entre animateurs pour expliquer le 

fonctionnement des traces GPX 

 

• Questions diverses 

 

- Remboursement frais kilométriques pour reconnaissance. 

 Seules les reconnaissances pour des randos du dimanche sont concernées. 

Le président expose un principe de remboursement sous forme de dons faits au 

club et déductibles des impôts comme dons aux œuvres.  

 

 Fin de la réunion 20H 15 

 

 
Le secrétaire      Le président   

 


